



Corte de luz: los mismos errores

Señor Director:

Estamos *ad-portas* de conmemorar 15 años del devastador terremoto y tsunami del 27-F de 2010, una tragedia que dejó a la vista nuestra vulnerabilidad y poca capacidad de respuesta ante desastres. A pesar de estas lecciones, hoy vemos cómo el país se paraliza y entra en caos por un corte eléctrico inesperado. Si esto ocurre en tiempos de normalidad, ¿qué podemos esperar cuando ese apagón sea consecuencia de un gran terremoto?

Es urgente fortalecer nuestra infraestructura crítica, mejorar los protocolos de emergencia y, sobre todo, fomentar una cultura de preparación en todos los niveles de la sociedad. De lo contrario, estamos destinados a repetir los mismos errores.

LEONCIO CABRERA CASTRO

Sismólogo y académico Escuela de Ingeniería UC